

Kingersheim, une ville qui rassemble

Respecter l'engagement pris pour les habitants !

Dans cette période troublée, le chemin que nous allons prendre ensemble sera sans doute semé d'embûches. Il nous faudra être persévérent et obstiné pour avancer vers notre utopie de société idéale. Une société plus juste, plus fraternelle et plus solidaire, que nous appelons tous de nos vœux.

Avec Jo SPIEGEL, nos prédécesseurs au Conseil municipal nous ont montré la voie à suivre, ils ont d'ailleurs œuvré inlassablement dans ce sens et nous pouvons tous leur en être reconnaissant.

Nous avons la chance d'avoir à nos côtés des agents dont l'engagement et la disponibilité sont sans failles. J'en veux pour exemple la mobilisation de nos équipes municipales, de nos Assistantes Maternelles (ATSEM), comme des équipes enseignantes, du personnel Périscolaire de m2a et du CREA qui durant la pandémie en mars et avril dernier se sont mobilisés avec dévouement pour permettre l'accueil des enfants des personnels soignants à l'école maternelle du centre (en semaine, pendant les vacances scolaires, ainsi que les dimanches et jours fériés). Le service public n'est pas qu'une belle appellation, ces femmes et ces hommes le prouvent tous les jours.

Notre ville a également la chance de pouvoir compter sur les élus anciens et nouveaux et sur de nombreux bénévoles qui ont œuvrés ces derniers mois, aussi bien à l'atelier de couture pour confectionner des surblouses pour les soignants, qu'en direction de nos anciens par le biais du fil de la solidarité, pour leur apporter réconfort et aide dans leur vie quotidienne pour les courses et autres petits services. La distribution des masques aux habitants dans les boîtes aux lettres a également été un moment fort des nombreuses actions menées.

Un grand merci à eux d'avoir su répondre présents !

La solidarité et la disponibilité sont des valeurs fortes dans notre commune.

Dès à présent chacun de nous, élu ou habitant, devra prendre sa place dans la construction permanente d'une communauté plus humaine. Avec notre nouveau Maire, Laurent RICHE, et avec sa nouvelle équipe municipale, avec tous les conseillers, chacun à son niveau, nous devrons être à la hauteur des enjeux qui sont devant nous.

Notre enthousiasme et notre volonté d'aller de l'avant seront le moteur de notre action collective en direction de tous, petits et grands, jeunes ou moins jeunes.

Nous nous sommes présentés à vos suffrages et nous vous remercions pour votre confiance accordée le 15 mars dernier.

Mobilisés aux côtés de tous les kingersheimois, il est clair pour notre équipe que lorsque l'on s'engage dans une commune on le fait jusqu'au bout, avec conviction, pour tous les habitants et parce que les responsabilités sont encore plus importante dans notre environnement incertain.

Avec notre équipe municipale, soyez assuré de notre engagement sans faille envers vous au service du bien commun.

Nous devons avancer ensemble, humblement, simplement et avec pragmatisme dans le souci permanent de faire au mieux dans le respect de nos valeurs républicaines et démocratiques.

Je nous souhaite à tous un avenir serein, collectif et humain.

Alain WINCKELMULLER pour le groupe « Kingersheim, une ville qui rassemble ».

Kingersheim Nouvelle Ère

Un nouveau départ !

Nous avons une pensée émue pour tous les Kingersheimois touchés par la pandémie et souhaitons rendre hommage à notre ami Roland Grangladen. Merci à ceux, maillons de la chaîne humaine qui ont affronté la crise sanitaire, sauvé des vies, accompagné avec un geste, un regard, un sourire, bon nombre de nos concitoyens.

A l'orée de ce nouveau mandat municipal, nous tenons à remercier tous les Kingersheimois qui nous ont accordé leur confiance en portant leur voix sur notre liste.

Une nouvelle page s'écrit.

La question s'est posée au sein de notre groupe de poursuivre l'action ; nous sommes de simples citoyens engagés dans la vie locale et ne faisons pas profession de la politique contrairement à d'autres. Si nous nous sommes investis, c'est par passion pour Kingersheim que nous aimons et parfois au détriment de notre vie personnelle. Certains d'entre nous ont décidé d'arrêter, estimant avoir donné le meilleur d'eux-mêmes pendant plusieurs mandats et avec le sentiment du devoir accompli.

Maintenant, les nouveaux élus de Kingersheim Nouvelle Ère s'engagent à défendre vos intérêts dans une démarche de vigilance teintée de pragmatisme et d'esprit constructif.

Ces principes ont été appliqués dès le 1er conseil municipal où nous avons été les seuls à intervenir sur de nombreux sujets pour lesquels nous avons apporté un regard différent et positif.

Nous sommes intervenus entre autres sur :

- les taux de fiscalité, plus élevés que ceux des communes avoisinantes ;
- l'entretien de la forêt communale ;
- le projet immobilier Clos Dali qui est en totale contradiction avec les idéaux écologiques et démocratiques portés par la majorité (pas de conseil participatif) et qui aura des impacts sur la sécurité de la rue de Pfästatt et la qualité de vie des habitants ;
- la fermeture de l'école Croix Marie que nous déplorons. Nous resterons vigilants sur le devenir de cette structure.

Bel été à vous tous !

Dans l'attente de vous rencontrer, n'hésitez pas à nous contacter.

À votre disposition sur kingersheimnouvelleere@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

On commence comme on a terminé. L'électorat conservateur n'a pas osé le changement. Encore un mandat avec qui on ne sait pas où on va à part subir les conséquences des décisions des deux derniers mandats. Les travaux de la rue de Pfästatt présentés pour la mise en sécurité des collégiens, cachant l'objectif mercantile de ce projet. Rien de nouveau sous le soleil de Kingersheim.

Fadi HACHEM, Kingersheim la Vie ensemble, 0767377214